

Investiga CEDH muerte de joven en enfrentamiento



0



A- A A+

18 de Noviembre del 2014

La Comisión Estatal de Derechos Humanos inició las diligencias preliminares en torno al caso de un joven que perdió la vida presuntamente tras un enfrentamiento con elementos de la

Agencia Estatal de Investigaciones al resistirse a una detención.

Al darse a conocer la noticia en un medio de comunicación local, el área de Orientación y Recepción de Quejas de la CEDH tomó conocimiento del caso e inició la investigación para determinar las condiciones en las que ocurrieron los hechos en las que perdió la vida el joven de 19 años.

Personal de la CEDH realizó desde este lunes las indagatorias correspondientes con la AEI, de acuerdo a las atribuciones del organismo en materia de observancia de los derechos humanos en la actuación de los cuerpos de seguridad.